



Ein ramponierter Jeep, ein blitzender Ford Mustang und jede Menge Filmstars. Das ist die Bilanz der Drehtage auf dem Butzweilerhof für den neuen Til-Schweiger-Film. 'Barfuss' wird der zweite Film von Schweiger sein, in dem er nicht nur die Hauptrolle spielt, sondern auch Regie führt. Teile des Films wurden bis gestern auf dem ehemaligen Flughafengelände in Köln Ossendorf gedreht.

Mit dabei war übrigens auch der Gewinner des Auto-Castings vor zwei Wochen. Der umgebaute '67er Ford Mustang wird im dem Film beim 'Autohändler Ehrmann' zu sehen sein. Ehrmann wird von Action-Schauspieler Marc Keller gespielt. 'Barfuss' soll im März 2005 in die Kinos kommen.